



COMMUNIQUE DE PRESSE - GOUVERNEUR DE LA PROVINCE DE NAMUR

INVITATION A LA PRESSE



CONTACT:

ROMAIN POUSET
Cabinet du Gouverneur de la
province de Namur

Palais provincial
Place Saint-Aubain 2
5000 NAMUR

081/25.68.40
0475/39.42.27
romain.poucet@province.namur.be

Le Gouverneur de la Province de Namur, Denis MATHEN, a le plaisir de vous inviter à un petit-déjeuner ce vendredi 21 octobre 2022 dès 9h00 au Palais provincial de Namur (salle des Conférences), afin de dresser un bilan de ses actions de communication liées aux risques et aux situations de crise, mais aussi de tracer les perspectives stratégiques pour les actions à venir.

Ainsi, en avant-première, le nouveau clip de prévention réalisé par ses services sur la sécurité routière et les trottinettes électriques vous sera présenté, s'agissant d'un mode de transport devenu on ne peut plus populaire.

Ce sera également l'occasion de faire le lien avec la Mercuriale qu'il prononcera le jour-même à 10h30 devant le Conseil provincial de Namur (salle du Conseil), pour laquelle nous vous invitons également.

Celle-ci ayant pour thème « La communication en matière de risques ou de crises. Enjeu ou danger ? », la presse et le monde des médias seront dès lors en effet largement concernés, et le nécessaire lien avec l'autorité administrative en charge de la sécurité y sera abordé.

Le petit-déjeuner presse est fixé à 9h, dans la salle des Conférences du Palais provincial de Namur, Place Saint-Aubain 2 à 5000 NAMUR